## 令和 5 年宗像ビジネス交流会 ま型 は 日本 日本

fabbit 宗像

## 【宗像創造スクール】宗業塾 第1回/全3回



今回は、宗像創業スクール「宗業塾」と題し、全3回の内第1回目 を行った。テーマは「創業するための思考と視点」であり、講師には 東京ブランディング大学校の主宰であるチカイケ秀夫氏を招いた。

土曜日開催となる当イベントは合計4時間の長丁場となったが、 参加者からは「時間が足りなかった」という意見もあり、全体的には 充実した時間であったとの声が多かった。特に、自分の原点を探る 方法やビジネスモデルの組み立て方に関する情報は、参加者にと って有益なものになったと考える。

テーマの一環として、自分の原体験を知ることが重要であるとい う考えのもと、創業だけでなく、自分自身を見つめ直す機会を提供 し、スクール形式のワークショップでは、参加者同士がお互いを理 解し合う方法や、聞き出す力、考える力を養うきっかけ作りとなっ た。

原体験がどうして創業につながるのか、創業を考えている人だけ でなく、すでに創業している人にとっても、自分の根本を見つめ直 すことが進むべき道を見つける手助けになると考える。

講義の内容は、前半ではチカイケ氏が参加者の原体験を掘り 起こし、後半では株式会社コルクラボの代表取締役である頼母 木俊輔氏が物事の伝え方やストーリーの使い方について講義を 実施。

特に、エンターテインメント業界におけるプロモーションの経験 を持つ頼母木氏の講演は、物語を伝えることの重要性と、それが 相手に伝わる力や信じさせる力について示唆に富んでいた。

自分や自分が伝えたいことを相手に伝えることの重要性 は、ビジネスの場だけでなく日常生活でも有用であり、チカ イケ氏の講演と同様、参加者に会話やコミュニケーション能 力の向上について学ぶ機会を提供できたと考える。



講師・参加集合写真



講師2名(チカイケ秀夫氏・上、頼母木俊輔氏・下)

## 講演を終えて

A氏「自分自身について見直すきっかけになりました。」

B氏「現在の価値観や位置について考える機会はなかなかないので良かっ たです。」

C 氏「今回のイベントは討論だけではなく、意見を言いながらプリント用紙に 書きながらヒアリングができるおもしろい体験ができて大変良かったと 思います。」